

Communiqué de presse

## Le mufti d'Ouzbékistan et les imams des mosquées protègent la loi non islamique actuelle du gouvernement

(Traduit)

Le 5 septembre, la Chambre législative du Conseil suprême a réexaminé un projet de loi « portant modification et ajout au Code pénal et à la loi sur la responsabilité administrative ». Conformément à ce projet de loi, il est prévu d'établir des responsabilités administratives et pénales pour la promotion de la supériorité ou l'infériorité d'un groupe de personnes par rapport à d'autres groupes, en fonction de leur appartenance nationale, raciale, ethnique ou religieuse, et pour l'accomplissement de rites religieux liés au mariage entre personnes dont le mariage n'a pas été enregistré conformément à la loi. À travers le projet, la responsabilité administrative est impliquée pour la promotion de la cohabitation avec deux épouses ou plus et pour le déni public des droits des femmes et des hommes. Afin d'accroître l'efficacité des mesures prises pour maintenir l'ordre public, notamment les programmes d'information mis en place dans le cadre du concept « Safe City », une mesure de responsabilité administrative est en cours d'introduction pour interdire la présence dans les lieux publics avec le visage couvert de telle façon à ne pas permettre l'identification.

Peu de temps après l'annonce du projet de loi, les imams des mosquées, menés par le mufti, ont commencé à défendre chaque modification de la loi, basée bien sûr sur des ordres directs, et à prétendre que c'est ainsi que les choses se passent en Islam ! Chaque fois que le gouvernement promulgue une loi qui contredit complètement le point de vue du peuple musulman du pays, il utilise son armée d'imams, dirigée par le mufti, pour la « transférer » en douceur à notre peuple, et cette fois aussi il a utilisé cette arme. Nous pensons ici qu'il convient de poser quelques questions au mufti Khaliq Nazarov et à tous les imams qui lui sont affiliés: le gouvernement joue le jeu des oppresseurs étrangers comme l'Amérique et la Russie, et il dilapide gratuitement les richesses et les ressources du pays. Comme si cela ne suffisait pas, il promeut des concepts occidentaux comme le poison mortel de « l'égalité des sexes » et des « droits des femmes et des enfants », qui détruisent la vie des gens, en particulier des jeunes, par le biais de la loi. Mais qu'est-il arrivé à vous, ô érudits, qui êtes loués comme les héritiers du Messenger d'Allah qui devrait conduire la nation islamique sur le bon chemin ?! N'avez-vous pas honte de vous engager dans le sale boulot consistant à inciter notre peuple musulman à se soumettre aux lois non islamiques, alors que vous voyez à chaque minute les mauvaises actions et les trahisons du gouvernement, et pourtant vous restez silencieux comme des diables muets ?! Êtes-vous devenus comme des gens méchants qui justifient des lois qui contredisent l'Islam en prétendant qu'elles font partie de l'Islam et n'hésitent même pas à présenter des preuves tirées des versets coraniques et des Hadiths ?! Où sont la piété et la crainte d'Allah dans vos cœurs ?! Pensez-vous pouvoir vous justifier devant Allah en présentant un Islam modéré que le gouvernement commande et qui rassure le peuple ?! Y a-t-il une limite à cet Islam modéré, ou cette limite se rétrécira-t-elle jusqu'à ce que vous abandonniez la religion ?!

En effet, même sous les lois démocratiques trompeuses qui nous sont appliquées - si vous en êtes conscient - votre service augmente. Vous êtes directement complices du fait de servir le gouvernement en faveur des mécréants colonisateurs et de trahir le peuple. Si vous aviez adopté l'Islam pur pour les musulmans de notre pays et les aviez encouragés à vivre selon cet islam, en vous distançant des autres systèmes non islamiques, vous vous seriez préservés, ainsi que les musulmans qui prient derrière vous, de la misère de ce monde et de l'au-delà, et vous auriez rempli votre mission première.

Si vous n'aviez pas fait le commerce de la religion, le gouvernement n'aurait pas été en mesure d'éloigner les musulmans de l'Islam et de leur imposer des lois mécréantes. Au contraire, vous auriez sauvé le gouvernement de l'influence des puissances coloniales infidèles et contribué grandement à son alignement sur l'Islam et les musulmans. Ce faisant, vous vous sauveriez vous-mêmes et les musulmans car vous auriez alors contribué à l'établissement du Califat, qui est un symbole de notre fierté et de notre force, et vous auriez gagné l'honneur d'être les héritiers du Messenger d'Allah (SWT), qui a dit: **« وَلَا تَشْرُوا بِآيَاتِي ثَمَنًا قَلِيلًا وَإِيَّاي فَاتَّقُونِ \* وَلَا تَلْبِسُوا الْحَقَّ بِالْبَاطِلِ وَتَكْتُمُوا الْحَقَّ وَأَنْتُمْ تَعْلَمُونَ »** **« Et n'échangez pas Mes révélations contre un vil prix. Et c'est Moi que vous devez craindre. Et ne mêlez pas le faux à la vérité. Et ne cachez pas sciemment la vérité. »** [Al-Baqara : 41-42].

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir en Ouzbékistan

Official Website:

<http://archive.hizb-ut-tahrir.info/arabic/index.php/usbekistan/main>

Hizb ut Tahrir Official Website

[www.hizb-ut-tahrir.org](http://www.hizb-ut-tahrir.org)

Hizb ut Tahrir Central Media Office Website

[www.hizb-ut-tahrir.info](http://www.hizb-ut-tahrir.info)